
公益社団法人愛知県医師会 第 16回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 2年 8月 27日 (木)午後 2時 30分～午後 3時 55分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 J女  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 サ|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  柏 田 樹

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

一 承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)「在宅医療導入研修会」〔9/26(土 )〕
への講師派遣について

樫尾理事より説明され、本会の松浦理事を派遣することが承認された。

2.委員会 。部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下のNo.1～ 2の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認 された。

No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1

11/5(木 )

R3.1/27(水 )

令和 2年度在宅医療・介護連携推進

事業ネットワーク会議
9階大講堂

松浦理事

大石理事

2 12/13(日 )

第 11回 災害時・災害訓練に役立つ

トリアージ研修会
9階大講堂

細川理事

河村理事
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3.日本医師会委員会委員の委嘱について

(1)医業税制検討委員会委員の推薦について

樫尾理事より説明され、標記委員会委員に大輪理事を推薦することが承認された。

なお、任期は令和 2年 8月 から令和 4年 6月 まで、委員会は年 4回の開催を予定し

ている。

4.委員会委員の委嘱について

(1)共同施設委員会委員の委嘱について

加藤理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。

(2)警察都会幹事会委員の委嘱について

細川理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。

5.2020年度愛知県臨床検査標準化協議会助成金について

小出理事より説明され、例年通 り助成金を支出することが承認 された。

6.新型 コロナ ウイルス感染症の行政検査の集合契約について

田那村理事より説明され、愛知県医師会 と、愛知県、名古屋市、豊橋市、岡崎市、

豊田市の間で新型コロナウイルス感染症の行政検査の集合契約を締結することが

承認 された。

―協議事項―

7.入会金の徴収猶予申請について

西山理事より説明され、知多郡医師会より申請があつた入会金徴収猶予申請が承

認 された。

8.会費の減免 申請について

西山理事より説明され、名古屋市医師会及び海部医師会より申請があつた会費減

免 申請が承認 された。

9.被災害会員に対する災害見舞金の交付について

樫尾理事より説明され、名古屋市医師会から報告された火事による火煙及び熱によ

る被災害会員に対して、災害見舞金を交付することが承認された。
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10.そ の他



一報告事項―

【本会関係会議について】

1.医療安全対策委員会 〔8/18(火 )〕 について

渡邊 (源)理事より説明され、令和2年8月 分委員会提出案件、26件 (新規10件、解決

16件)について検討したと報告された。

2.広報委員会 〔8/19(水 )〕 について

西脇理事より、愛知医報の トップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討 したこ

とが報告 された。また、新規広告については 1社の掲載を見合わせることとなつ

た。会員の欄、栄かいわいへの投稿については全て承認 され、Book reviewに つ

いては一部、記載内容が継続審議 となり掲載を見送ったことが報告 された。

3.講演会 。研修会等について                  *は 共催・協賛等

柵木会長より、本会主催の研修会は資料により報告 とすると発言 された。浦田理

事より、地域医療構想の推進に向けたデータに基づ く現状分析を題材 とした講演

会であったと補足説明された。

【行政、その他関係団体等会議について】

4.令和 2年度第 1回東海北陸地方社会保険医療協議会総会 〔8/18(火 )〕 について

(東海北陸厚生局主催 :ホテルサンルー トプラザ名古屋)

杉田副会長より、保健医療機関の指定の取消及び保険医の登録の取消があつたこ

とが報告された。

5.愛知県社会福祉審議会 (書面開催)〔8/14(金 )〕 について

(愛知県主催)

野田副会長より、次期あいち健康福祉ビジョンの策定、第 4期障害者計画と第 6

期障害福祉計画を一体化した新プランの策定、第 8期高齢者健康福祉計画の策定

についてが議題となったため、愛知県オリジナルの計画を策定するべく独居死亡、

ICTを用いた医療介護連携などについて提言あつたと報告された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

6.第 13回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部員会議 〔8/24(月 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)

柵木会長より、7月 中旬より発令されていた愛知県独自の緊急事態宣言の解除に

際して、意見交換がなされたことが報告された。
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No. 開催 日 名 称 出席者数等 担当理事

1 *8/22(土) 地域医療構想の進め方に関する研修会 73名
浦田理事

小出理事



【病診連携 。地域医療支援病院関係会議について】

7.地域医療支援病院実績報告 (令和 2年度第 1四半期)1こついて

大輪理事より、地域医療支援病院 28病院について実績報告がなされた。外来・入

院等実績について、全体的に稼働率が低下しており、小児救急実績においては大

幅に低下している。また紹介・逆紹介についても大幅に下がつていると説明され

た。

【その他事項について】

8.救急医療情報センターにおける令和 2年度お盆期間の業務概況について

細川理事より、期間日数は昨年より2日 少ない 5日 間で、受信件数の 1日 平均は

昨年比 13%減の 830件であったと報告された。トーキー件数についても、昨年比

38%減の 1日 平均 243件、年々増加していたインターネットによる利用状況も、

前年比約 34%減の 1日 平均 880件、こちらも大幅に減少し受診を控える傾向が日

立ったと報告された。第二波による愛知県緊急事態宣言の発出による外出自粛の

影響と思われると補足された。

9。 その他
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以上で本 日の議事を終了し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日2年 8月 27日


